
Beschlussauszug
aus der

15. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz in Videokonfe-
renz/Hybridsitzung 

vom 27.04.2021

Top 7 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des nichtöffentli-
chen Teils der letzten Sitzung der Gemeindevertretung und des 
Hauptausschusses sowie über wichtige Angelegenheiten der Ge-
meinde

Herr Kindler berichtet, dass der Glasfaserausbau leider noch nicht weiter vorange-
schritten ist in der Gemeinde Ückeritz. 

In der letzten Sitzung wurden einige Erbbaupachtverträge und Personalangelegen-
heiten behandelt. 

Aktuell werden die Maßnahmen zum Coronageschehen in der Gemeinde umgesetzt. 
Er bittet alle Bürger darum, sich an die Coronaregeln zu halten. 

Der Ort sei touristisch vorbereitet. Leider mussten bereits jetzt alle Veranstaltungen 
bis zur zweiten Mai Woche abgesagt worden sind.

Demnächst werden Gespräche zum Gesundheitszentrum erfolgen. Es liegen nun 
neue Aspekte durch die Investoren vor. Er hoffe hier auf zügige Umsetzung zum Bau 
der Kurklinik. 
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